

新しい学期が始まりました~校長先生のお話より~

いよいよ今日から平成3 | 年度が始まりました。今年度は,元号が新しく変わりますが,知っていますか? 今年は,記念すべき年ですね。みなさんは,卒業式や修了式を立派に終え, | 学年ずつ進級

さて、新しい I 年のスタートに当たり、皆さんに大切にしてほしいことがあります。何をおいても、まずは、命を大切にすることです。

できました。改めて大きな拍手をして、みんなでお祝いしましょう。「進級おめでとうございます。」

| 1ヶ月ほど前の3月||日,地震が起きたことを想定して,机の下に避難する訓練を行いました。覚えていますか? 実は,この訓練は,皆さんにはもちろん,先生たちにも知らせないで,突然行いました。本当に地震が起きたときに,命を守る力が身についているか確かめたかったからです。

中小学校の皆さんの姿は、児童も先生も、それまでの練習通り、本当に見事なものでした。本物の力が身についてきているなと感じ、とてもうれしかったです。 しかし、この力も、急に身に付いたわけではありません。毎年毎年、何度も命の大切さを学び訓練を積み重ねて身に付いたのです。

そして, 今年さらに, 身に付けてほしい3つの力についてお話しします。

まず1つ目は、「考える」力です。「どうすればもっとうまくできるのだろう」とか、「これはやっていいことなのか、いけないことなのか」などと、自分自身でしっかり考え、友達とアイディアを出し合い、失敗したときこそ、工夫して毎日の学習や活動に取り組むことが、自分を成長させる手がかりになります。

2つ目は、「思いやる」力です。「困っている子がいるからみんなで助けよう」とか、「こうすると、きっとみんな喜んでくれる」などと、優しい気持ちで友達を思いやり、お互いに協力することが、みんなを笑顔にし、結局は自分の喜びとなります。

3つ目は、「やり切る」力です。「つらいなあ」とか、「やりたくないなあ」という気持ちは、誰にでもあるものです。しかし、そういう気持ちに打ち克って、やると決めたことはしっかりとやり切ることができてこそ、大きく成長するのです。

今日から平成31年度の第一歩を歩み出します。大切なのは,一日 一日の積み重ねです。決して無駄にしないで,友達と考え,思いやり, 丈夫な体と強い心をもった,「かしこくて,やさしくて,たくましい子」に 成長できるように頑張ってください。

先生方は、みなさんの頑張りを精一杯支えます。何か困ったことが あったら、遠慮なく相談してください。そして、これから入学してくる | 年生の子たちにも、優しく、丁寧に教えてあげてくださいね。